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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA DE 4 DE FEBRERO DE 2023 

 
SÁBADO 07 SIETE DE ENERO DE  2023 DOS MIL VEINTITRÉS, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS 
EN EL DOMICILIO DE CALLE ESCANDÓN (AUDITORIO VALENTÍN GAMA), EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA 
GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN: 
 
PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 
 Y CONTANDO CON 89 (OCHENTA Y NUEVE) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO 
ESTA ASAMBLEA. 
 
SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES; 
EL COMPAÑERO ARISTEO SALAZAR ESTA PROPONIENDO AL COMPAÑERO JOSE CRUZ RODRIGUEZ Y POR UNANIMIDAD 
DE LA ASAMBLEA QUEDA COMO DIRECTOR DE DEBATES. 
 
TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR POR LA COMPAÑERA DE ACTAS Y ACUERDOS LA C. MA DEL ROSARIO 
CASTILLO RESENDIZ Y SU APROBACIÓN POR UNANIMIDAD DE LOS ACUERDOS QUE SE LLEVARON A CABO. 
 
CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS BLAS PARA COMENTAR QUE SE REUNIOERON A NIVEL MESA DIRECTIVA 
PARA CHECAR UNOS TEMAS IMPORTANTES UNO DE ELLOS ES EL DE LAS TALLAS DE LOS UNIFORMES QUE SE LES DIO 
EN LA ASAMBLEA PASADA UN FORMATO Y LO TENIAN QUE HACER LLEGAR DE LOS CUALES LAS SIGUIENTES PERSONAS 
HICIERON CASO OMISO ESTO SERIA UNICA Y EXCLUSIVAMENTE EN EL SENTIDO PARA ESTAR EN LA MISMA FRECUENCIA 
DE QUE SI HAY ALGUNA MODIFICACION O RECLAMO DEVIDO A QUE NO NOS TRAJERON LA HOJA QUE LES HICIMOS 
LLEGAR SON LOS SIGUIENTES: 
 

VICENTE NUÑEZ PADRON GERARDO GALLEGOS SALAZAR 
 

JUAN PABLO JUAREZ GUERRERO 
 

HERNAN MENDOZA GONZALEZ JOSE DE JESUS MARTINEZ VAZQUEZ 
 

CESAR EDUARDO AGUILERA BADILLO 
 

ENRIQUE SALAZAR MARTINEZ BRANDON HERNANDEZ CHAVEZ 
 

JOSE DE JESUS GONZALEZ BADILLO 

JORGE GUADALUPE URESTI MARTINEZ JUAN ANTONIO FACUNDO MONTOYA 
 

JUAN DAVID CASTILLO RAMIREZ 
 

JOSE REYNALDO CASTILLO GONZALEZ GUILLERMO ALVARADO CASAS 
 

CARLOS GUILLERMO GRIMALDO 
MARTINEZ 

CARLOS GALLEGOS SALAZAR  
 

ARTURO SANCHEZ ORTA  
 

JAIME GUADALUPE HERNANDEZ 
GUEVARA 

RENE GONZALEZ SEGURA 
 

LORENZO GUADALUPE DONJUAN 
COLUNGA 

GUILLERMO MARTINEZ ARGANDOÑA 

ESTEBAN MARTINEZ MENDEZ 
 

LUIS ENRIQUE GARCIA LEDEZMA 
 

 

 
AQUÍ EL TEMA ES SOLAMENTE HACER DE CONOCIMIENTO A LA ASAMBLEA EN GENERAL QUE FUE EL ENCARGO QUE 
NOS HIZO LA MESA DIREVCTIVA A SU SERVIDOR QUE NO SE PUEDE HACER MODIFICACION ALGUNA CON ESTOS 
COMPAÑEROS. 
EN EL MISMO ORDEN DEL DIA NOS HIZ LLEGAR LA LISTA DEL PERSONAL QUE NO ACUDIO PARA LA TOMA DE FOTO 
PERSONAL Y DEL SERVICIO MEDICO EN LA OFICINA DEL SINDICATO DEVIDO A QUE EN ESTA OCACION PRESIDENCIA NOS 
PIDIO APOYO PARA AGILIZAR UN TANTO LA POSIBILIDAD DE LA ENTREGA EN ESTE CASO SON LOS COMPAÑEROS: 
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CARLOS GALLEGOS SALAZAR  RENE GONZALEZ SEGURA  BRIANT MISHAEL QUINTERO 
SALDAÑA 

GERMAN HERNANDEZ CASTILLO  
 

CESAR EDUARDO AGUILARA BADILLO  

 
EN SU MOMENTO SE HACE DE CONOCIMIENTO A LA ASAMBLEA QUE SE LES HARA UNA LLAMADA DE ATENCION POR 
ESCRITO A ESTOS COMPAÑEROS EN VIRTUD QUE FUE FALTA DE VOLUNTAD DE NO QUERER PARTICIPAR O APOYARNOS 
PARA HACER EL PAQUETE COMPLETO DELAS CREDENCIALES DEBIDO A QUE UN COMPAÑERO DE ELLOS PIDIO A SUS 
COMPAÑEROS DELO AREA DE LIMPIA SALIRSE Y VENIR Y DEJARLOS AYA PORQUE VENIA DIJO SEGÚN EL SOPRETEXTO 
A TOMARSE LA FOTO CON NOSOTROS ENTONCES SE LES VA A HACER LLEGAR ESA AMONESTACION LA CUAL ES COMO 
TAL UNA AMONESTACION QUE NO IMPLICA MAYOR RELEVANCIA, EN EL CASO DE LOS JUBILADOS NO SABEMOS CUAL 
HAYA SIDO LA RAZON POR LA CUAL ELLOS NO PUDIERON PASAR CON NOSOTROS A TOMARSE LA FOTO. 
 

JUANA MATA JUAREZ EUSEBIO NAVA PADILLA JOSE PABLO GARCIA  

JULIANA DOMINGUEZ DIAZ MA DEL CARMEN ZAVALA JUAREZ NORBERTA GONZALEZ MORALES 

ANTONIO SALAZAR MARIA REYNA RAMIREZ MATA  FLORENCIO MORENO LOREDO  

MA DELFINA DOMINGUEZ GARCIA  GREGORIO ANTONIO SALAZAR 
MARTINEZ 

GABRIEL BASORIA GARCIA 
 

DORA YESENIA ZAPATA MARTINEZ ANA MARIA CHARRE VAZQUEZ DIONICIO HERNANDEZ TORRES 

 
EN ESTE CASO COMO YA SE HABIA MENCIONADO NO SE VA A PODER HACER NINGUN TRAMITE DEBIDO A QUE 
ESTUVIMOS DEVIDO A ESTO DESTINADO CIERTOS DIAS PARA HACER NOSOTROS LA GENTION PRESISAMENTE Y NO NOS 
HAGAN FALTA ESAS CREDENCIALES PARA EVITAR COMPLICACIONES A LA HORA DE LA ATENCION MEDICA 
PRINCIPALMENTE; ENTONCES EN ESE SENTIDO HAGO DE CONOCIMIENTO A LA SAMABLEA DERIVADO DE LA REUNION 
DE MESA DIRECTIVA EN CUANTO A ESTA SITUACION DE ESTOS COMPAÑEROS SE REFIERE. 
 
ESTUVIMOS CHECANDO TAMBIEN OTROS TEMAS EN EL CUAL EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DEL AREA DE LIMPIA HAY 
CINCO COMPAÑEROS QUE HAN ESTANDO FALTANDO EN REITERADAS OCACIONES AL TRABAJO AL PARECER VAMOS A 
TENER OTRO ASERCAMIENTO PORQUE YA TUVIMOS UNO PARA ESCUCHAR DE INICIO LA CITUACION DE LOS 
COMPAÑEROS Y SE QUEDO QUE IBAMOS A HACER POR AHÍ UNOS AJUISTES EN EL SENTIDO DE QUE NO SE LES VAYA A 
LESIONAR O CASTIGAR DE UAN FORMA DRASTICA A LOS COMPAÑEROS ESTAMOS EN ESO NO MENCIONO TODAVIA LOS 
NOMBRES HASTA QUE NO SE REACOMODEN LAS COSAS HACERLES DE CONOCIMIENTO A DETALLE PERO SI NOSOTROS 
LE VOY A SER BIEN SINCERO EN LO PERSONAL Y CREO QUE LA MAYOR PARTE DE LOS INTEGRANTES DE LA MESA 
DIRECTIVA Y ALGUNOS DE USTEDES COINCIDIRAN QUE NO NOS DAN TELA DE DONDE CORTAR PARA AYUDARLES LA 
VERDAD PORQUE EN REITERADAS OCACIONES FALTAN, FALTAN Y COMO AYUDAMOS CON ESTO, COMO LE PODEMOS 
APOYAR ENTONCES SI ESTA UN POCO COMPLICADO A LO MEJOR Y CON LA DE BUENAS DICEN  QUE SON INACISTENCIAS 
Y SI PERO IMPLICA QUE TENGAN UN HISTORIAL CONSECUTIVAMENTE DE FORMA NEGATIVA EN EL CASO  DE LAS  
 
INACISTENCIAS A SU TRABAJO Y QUE ESO PUEDA TENER PESO POSTERIORMENTE PARA UN MOVIMIENTO 
ESCALAFONARIO O PARA ALGUNA OTRA CUESTION QUE TRAIGA ALGUNA VAMOS LES OBSTACULICE EN ESTE CASO Y 
EL CONTINUAR LABORANDO INCLUSO ENTONCES ES IMPORTANTE QUE LOS QUE NO ESTAMOS EN UNA CONDICION ASI 
PUES NO CAIGAMOS Y LLEGUEMOS A ESE PUNTO, ENTONCES LES COMENTO QUE ESTAMOS EN ESPERA DE ACOMODAR 
LA SITUACION NO HAY MUCHO DE DONDE O COMO AYUDARLES LAMENTEBLEMENTE PERO ESPEREMOS QUE PODAMOS 
SALIR CON ALGUN ACUERDO O CONVENIO CON ELLOS  DE PARTE DEL AREA DE LIMPIA DE PRECIDENCIA. 
 
ESTUVIMOS CHECANDO UNA CUESTION QUE NOS HICIERON DE CONOCIMIENTO DEL COMPAÑERO JOSE DANIEL 
MARTINEZ ORTIZ POR AHÍ EL AREA DE  TALLERES MUNICIPALES NOS DA LA APRECIACION DE QUERER FINCARLE 
RESPONSABILIDADES POR APARENTEMENTE NEGLIGENCIA DE EL EN CUANTO EN UNA SITUACION QUE CONCLUYO CON 
QUE SE DESVIELO EL MOTOR DE UNA CAMIONETA DE MANERA TAL QUE POR AHÍ EL COMPAÑERO MARCO ESTUVO 
HACIENDO UNA INVESTIGACION DETALLADA A CERCA DE LA CUESTION TECNICA DE LA NOSOTROS SOSPECHAMOS O 
PENSAMOS QUE ERA EL DETALLE Y PUES ESTAMOS EN PLATICAS PENDIENTES A SOLUCIONAR ESTE TEMA  SIN  
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EMBARGO CON LA INVESTIGACION QUE REALIZO EL COMPAÑERO DE ALGUN MODO SE DETUVO UN POCO LA SITUACION 
COMENTABAMOS Y SE LO HACEMOS EXTERNO A LOS DEMAS COMPAÑEROS LES DECIAMOS A DANIEL QUE NO VAYA A 
FIRMAR ALGUNE SCRITO O ALGO QUE POR AHÍ LE QUISIERAN PRESENTAR HASTA QUE NOSOTROS PRESENTES EN 
VIRTUD DE QUE DE ENTRADA Y DE INCIO ERA FINCARLE RESPONSABILIDADES AL COMPAÑERO NOSOTROS YA POR AHÍ 
ESTUVIMOS EN UNA PLATICA TANTO CON EL JEFE DE ALUMBRADO COMO EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE TALLERES 
MUNICIPALES A EFECTO DE MAS O MENOS DE SABER CUAL ERA SU POSTURA Y SU PLANTEAMIENTO Y QUEDARON DE 
HACERNOS LLEGAR UN ESCRITO NOSOTROS CONTESTAREMOS EN LOS TERMINOS TAMBIEN Y PUES ENTONCES EN ESE 
ESTATUSESTA LA SITUACION ESPERANDO Y QUE INCLUSO NO PASE A MAS. 
 
ESTUVIMOS VIENDO DERIBADPO A LAS FALTAS DE ALGUNOS COMPAÑEROS EN EL AREA DE LIMPIA Y EN ALGUNAS 
OTRAS AREAS PERO SI PRINCIPALMENTE EN ESTA AREA SE LLEGO UN ACUERDO Y LO VAMOS A HACER LLEGAR POR 
ESCRITO AL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE QUE ALGUNOS DE LOS COMPAÑEROS ESTAN FALTANDO A TRABAJAR EN 
REITERADAS OCACIONES Y VAMOS A GESTIONAR A MANERA DE CASTIGO INERNO DEL SINDICATO DE QUE NO SE LES 
CONSIDERE LABORAR TIEMPO EXTRA EN LA SEMANA QUE FALTEN PARA QUE SE LE DE LA OPORTUNIDAD AL RELEVO 
DE QUE LOS CUBRE SE LES PUEDA PAGAR LAS HORAS EXTRAS A LOMEJOR EN SU MOMENTO ABRA QUE TENER UNA 
REUNION POR APARTE UNICA Y EXCLUSIVAMENTE CON EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIA PORUQ YA HAY UN 
ACUERDOQUE SI PIDEN PERMISO JUEVES Y VIERNES EN AUTOMATICO DESCANSAS SABADO PRESISAMENTE PARA QUE 
EL RELEVO PUEDA OTORGARSELES LAS HORAS EXTRAS SIN EMBARGO DERIVADO DE ESTA CUESTION QUE ESTAMOS 
NOSOTROS VIENDO UAN ESPECIE DE PROBLEMÁTICA LOS COMPAÑEROS FALTAN EL VIERNES A GANARSE LAS HORAS 
EXTRAS O VIENEN EL SABADO Y EL LUNES NO VIENEN, CUALQUIERA QUE SEA LA SITUACION; Y SI LLEGAN A FALTAR EN 
ESA SIGUIENTE SEMANA DE HORAS EXTRAS SE LE ESTARA OTORGANDO AL RELEVO A MANERA DE INSENTIVAR Y 
EVITAR EL AUSENTISMO EN ESE SENTIDO VAMOS A HACER UN ESCRITO DERIVADO DEL ACUERDO QUE SE LLEGO A 
NIVEL MESA DIRECTIVA Y POR LO TANTO LES HACEMOS DEL CONOCIMIENTO A DETALLE DE COMO FUE QUEDO Y DEBIDO 
PORQUE Y LA RAZON POR LA CUAL VAMOS A HACERLO DE ESTA MANERA. 
 
SE VAN A ESTAR PUBLICANDO ALGUNAS CONVOCATORIAS DE UNOS ESPACIOS QUE ESTAN PENDIENTES DEL AREA DE 
LIMPIA Y EN PLAZAS Y JARDINES VAMOS A REVISAR A DETALLE EN EL AREA DE LIMPIA SE HAN REALIZADO UNOS 
MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS Y ESTAMOS PENDIENTES DE CONVOCAR SI NO SON DOS POR LO MENOS UN LUGAR 
QUE NO SE HA LLEVADO A CABO que es el espacio de Vicente QUE YA NOS HABIA DICHO HACE ALGUNOS MESES QUE ESTA 
PENDIENTE DE HACER ESA CONVOCATORIA Y SE ESTA REVISANDO ESE PUNTO EN EL AREA DE PLAZAS Y JARDINES 
ESTAMOS CHECANDO COMO VA A CONCLUIR EL TEMA DEBIDO QUE EL COMPAÑERO MANUEL SANTOS MEDINA QUE ES 
OTRO INFORME PERO AHORITA TIENE QUE VER CON EL LUGAR A CONVOCAR RENUNCIO AL TRABAJO Y SE HABIAN 
HECHO UNOS REACOMODOS AHORA QUE ESTABA LA ADMINASTRACION SINDICAL PASADA Y ESTAREMOS VIENDO COMO 
VA A QUEDAR ESTE PUNTO DEBIDO A QUE LA JEFA DE PLAZAS Y JARDINES A LOS COMPAÑEROS QUE SE HICIERON LOS 
MOVIMIENTOS NOS HA HECHO ALGUNAS OBSERVACIONES SI BIEN ES CIERTO SON VERBALES QUE NO ESTA DE 
ACUERDO QUE TAL O CUAL COMPAÑERO ESTE EN CIERTAS AREAS DEBIDO AL COMPORTAMIENTO VOLVEMOS AL PUNTO 
QUE APARENTEMENTE ESTAN TENIENDO AHÍ DE MANERA NEGATIVA EN EL DESEMPEÑO DEL TRABAJO VAMOS A 
REVISAR EL PUNTO Y EN SU MOMENTO ESTAREMOS PUBLICANDO LAS CONVOCATORIAS DE ESTOS DOS LUGARES; 
EN OTRO ASUNTO SOBRE LO MISMO LES DECIA QUE EL COMPAÑERO MANUEL SANTO SMEDINA RENUNCIO AL TRABAJO 
POR LO CUAL ESTAREMOS HACIENDO LA GESTIÓN PARA UNA NUEVA CONTRATACIÓN QUE SE ESTARÁ SUMANDO A LOS 
PENDIENTES QUE MUNICIPIO NO NOS A DEUDA AL SINDICATO. 
 
ESTAMOS CHECANDO LA CUESTIÓN DE LOS PRESTAMOS INTERNOS DEL SINDICATO Y LOS DEL FONDO REVOLVENTE 
QUE TENEMOS COMO UNA PRESTACIÓN AL CONVENIO COLECTIVO DE TRABAJO EN CUANTO A LOS PRESTAMOS DE 
PRESIDENCIA NOS REFERIMOS ENTONCES EN ESE SENTIDO NOSOTROS ESTAMOS EN UNA SITUACIÓN VULNERABLE EN 
EL SENTIDO DE QUE EL FONDO DE PRESTAMOS DEL SINDICATO LO HEMOS PRESTADO YA A CUENTA DE LOS 
PRÉSTAMOS DE PRESIDENCIA ENTONCES ALGUNOS COMPAÑEROS SE HAN ARRIMADO CON NOSOTROS PERO NO SE 
LES HA PODIDO PRESTAR EL ÚNICO COMPAÑERO QUE NOS HIZO FAVOR DE PAGAR FUE VICENTE DE MANERA APARTE 
NOS REINTEGRO EL DINERO Y NO HEMOS PODIDO PRESTAR A LOS COMPAÑEROS YO LES ENTIENDO QUE DE PRONTO 
HAN HECHO UN TRÁMITE DE PRÉSTAMO A PRESIDENCIA Y NOS DICEN QUE LO OCUPABAN PATA TAL O CUAL COSA Y DE  
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PRONTO NO PUEDO HACER ESE MOVIMIENTO Y REQUIERO PARA ESO PERO NO LES HEMOS PODIDO HACER EL 
PRÉSTAMO YA QUE DE PRONTO ESTÁ CONGELADO HASTA QUE LES SALGAN LOS PRESTAMOS LOS COMPAÑEROS NOS 
ESTARÍAN DEVOLVIENDO EL DINERO Y A SU  VEZ ESTÉ DISPONIBLE, LES DECÍA QUE SON DOS TEMAS EN UNO EN EL 
SENTIDO DE PRESTAMOS DE PRESIDENCIA POR AHÍ ESTA LA TESORERA MUNICIPAL EN PLATICAS CON NOSOTROS EN 
SENTIDO QUE ESTA EN ESPERA DE QUE EL CABILDO AUTORICE EL FONDO ESTO A LO MEJOR NO SE HABÍA HECHO 
OTRAS VECES SIN EMBARGO EN LA CLÁUSULA EXCLUSIVO  DE LOS FONDOS DE PRESTAMOS ESTABLECE QUE UNA VEZ 
QUE CABILDO AUTORICE ESTE FONDO A LO MEJOR NO SE HABÍA ECHO VALIDO PERO EN ESTA VEZ SÍ LO ESTÁN 
HACIENDO ASÍ, YA HEMOS ESTADO EN VARIAS PLATICAS PERO LA RESPUESTA SIGUE SIENDO LA MISMA DE QUE NO SE 
HA REUNIDO EL CABILDO Y PUES NO SE A AUTORIZADO DE TAL SUERTE QUE ESTAMOS EN ESPERA ENTONCES A LO 
QUE VOY ES QUE SI ES CIERTO DE YA VA MAS DEL MES QUE DEBIÓ DE HABER SALIDO ESTOS PRESTAMOS SIN EMBARGO 
PUES ESTAMOS SUJETOS DEL TEXTO QUE DICE AHÍ QUE A APROBACIÓN DE CABILDO YA UNA VEZ QUE SE APRUEBEN 
ESTAREMOS EL PRÓXIMO MARTES EN PLÁTICAS CON LA COMISIÓN DE HACIENDA  PRINCIPALMENTE Y POSIBLEMENTE 
CON LA DE GOBERNACIÓN PARA QUE PUEDAN DARLE SALIDA A ESTE PUNTO A EFECTO DE QUE DEN SALIDA A ESTOS 
PRESTAMOS ESTA ES LA CUESTIÓN POR LA PARTE DEL SINDICATO NO HEMOS PODIDO PRESTAR Y EL OTRO TEMA DE 
LOS PRESTAMOS DE PRESIDENCIA EL ESTATUS ES EL QUE LES COMENTO, ME RECORDABA EL COMPAÑERO BENITO DE 
FINANZAS QUE UNA VEZ QUE YA SE LE HAGA EL DESCUENTO A QUIENES HAN HECHO EL TRAMITE DE DESCUENTOS QUE 
UNA VEZ QUE LES SALGA EL PRÉSTAMO DE PRESIDENCIA DEL PAGO QUE SE HACEN AL SINDICATO COMO SE HACE 
CADA MES HASTA EL MES SE ENTRARÁ DANDO EL REEMBOLSO AL FONDO REVOLVENTE DEL SINDICATO TUVIMOS 

UNA PLÁTICA BREVEMENTE CON LA OFICIALÍA MAYOR Y EL ÁREA DE RASTRO MUNICIPAL PARA LOS 

PENDIENTES QUE SE TIENEN CON LOS COMPAÑEROS SIN EMBARGO AHORITA ESTÁ EN PAUSA UNO 

PORQUE NOS DICE EL JEFE DEL DEPARTAMENTO QUE LA CARGA DE TRABAJO HA DISMINUIDO Y POR 

OTRO LADO QUE AL PARECER SE VA A REUBICAR EL RASTRO ENTONCES VAMOS A IR VIENDO CÓMO 

VA A SUCEDER Y YA LES AVISAREMOS A LOS COMPAÑEROS COMO VA A QUEDAR ESE TEMA TAMBIÉN 

ESTUVIMOS CON EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DEL RASTRO EN EL ÁREA DE LOS PORCINOS DE LAS 

INSTALACIONES NOSOTROS SOMOS LOS PRIMEROS QUE ESTAMOS ESPERANDO QUE SE SOLUCIONE 

EL TEMA DE QUE DAN TOQUES ELÉCTRICOS A LA HORA DEL PROCESO DE LA MATANZA Y QUE LA 

PARECER NO ES DE AHORITA QUE YA ES DE TIEMPO Y QUE HAN VENIDO UNAS Y OTRAS PERSONAS 

HAN VENIDO  A REVISAR ESA SITUACIÓN PERO COMO AL PARECER SE VA A REUBICAR PUES DE 
ALGÚN MODO DICEN NO PUES MEJOR NOS ESPERAMOS Y UNA COSA ASÍ PERO HEMOS ESTADO AL 

PENDIENTE DE MANERA DE QUE HEMOS IDO VIENDO LAS COSAS EN ESTE TEMA NO SEA DEJADO ASÍ 

PERO SI ESTAR AL PENDIENTE ASÍ COMO DE ALGUNAS OTRAS COSAS QUE AHORITA VOY A 

COMENTAR, LA SITUACIÓN DE ACERCA Y EL MEJORAMIENTO DEL ÁREA DE LOS COMPAÑEROS 

TRABAJADORES, EN ÁREA DE AHÍ TAMBIÉN DEL RASTRO NOS HABLÓ EL COMPAÑERO DANIEL EN EL 

SENTIDO DE QUE TUVO UN ACCIDENTE DE TRABAJO TUVO UNA CORTADURA EN UNO DE LOS DEDOS 

DE LA MANO Y POR AHÍ SE LE DIO LA ATENCIÓN EN ESTE CASO Y EN ALGUNOS OTROS HEMOS ESTADO 

POR AHÍ AL PENDIENTE PARA QUE DE MANERA INCLUSO EN HORARIO DE TRABAJO O EN HORARIO DE 

ATENCIÓN DE MEDICINA GENERAL SE LES PUEDA ATENDER EN EL CENTRO MÉDICO A MANERA DE 

URGENCIA ESTO PRINCIPALMENTE NO ES QUE DESEE MAL NI MUCHO MENOS PERO CUANDO SE 

LLEGA A PRESENTAR UN ACCIDENTE DE TRABAJO EN UN MOMENTO DADO PUES CONTAR CON LA 
ATENCIÓN LO MÁS PRONTO POSIBLE POR AHÍ SE LE DIO LA ATENCIÓN EL DOCTOR LO ATENDIÓ Y LE 

DIERON UNAS INCAPACIDADES, NOS QUEDAMOS QUE IBA A REGRESAR EL LUNES A CONSULTA PERO 

YA NO SUPIMOS SI YA SE REINCORPORO ENSEGUIDA EN ESE ENTONCES O SIGUE INCAPACITADO. 

COMENTARLE TAMBIÉN HABLAMOS A NIVEL MESA DIRECTIVA, DEL COMPAÑERO OBED VIDAL 

RECUERDAN EN LA ASAMBLEA PASADA COMENTABA YO QUE NO SABÍAMOS CUÁL ERA LA 

SITUACIÓN EN VIRTUD DE QUE ÉL SE HABÍA REGRESADO APARENTEMENTE SOLO DE AYUDANTE DE 

RUTA A PESAR DE QUE TIENE UNA RETENCIÓN MEDICA POR  

 

PRESENTAR UNA RECETA MÉDICA POR PROBLEMA EN LA COLUMNA DE PRONTO SI LE HABÍA 

EXPEDIDO EL DOCTOR UNA ALTA TEMPORAL DE REINCORPORARSE A SU TRABAJO ENTONCES SI SE 

REGRESO DEBIDO A LA ATENCIÓN MEDICA O A LA AUTORIZACIÓN QUE LE DIO EL DOCTOR SIN  
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EMBARGO NOSOTROS NO SABÍAMOS, ENTONCES PLATICAMOS CON EL Y ESTUVIMOS CHECANDO ESE 
ASUNTO Y NOS DECÍA QUE SI TENÍA SU RESPALDO. 

EN OTRO TEMA PENDIENTE DE LOS COMPAÑEROS DEL ÁREA DE LIMPIA; LUCIO ORTIZ, JOSÉ GERARDO 

GALLEGOS Y JOSÉ GUADALUPE GONZÁLEZ, EN ESTE CASO NO HEMOS MOVIDO NADA PORQUE AL 

FINAL DE CUENTAS A NOSOTROS NO NOS URGE EN VIRTUD QUE APARENTEMENTE ES UN CASTIGO 

PARA CON ELLOS Y VAMOS A LA ESPERA DE QUE SUCEDA SIN EMBARGO CADA VEZ QUE NOS 

JUNTAMOS CON OFICIALÍA MAYOR Y JEFE DE PERSONAL NOS RECUERDAN QUE ESTÁ PENDIENTE ESA 

SITUACIÓN CON ELLOS ESPEREMOS QUE NO LLEGUE A MAS Y QUE INCLUSO EN UN MOMENTO DADO 

SE PUEDA FINIQUITAR ESA SITUACIÓN SIN EMBARGO ASÍ COMO CON ELLOS HAY OTRA CUESTIÓN DE 

OTRO COMPAÑERO DE GERMAN HERNÁNDEZ DE OBRAS PUBLICAS QUE A TENIDO ALGUNAS FALTAS 

QUE EN ALGÚN MOMENTO ESTABA MUY DE ACUERDO CON EL JEFE INMEDIATO DEL ÁREA Y LE 

AUTORIZABA SALIRSE DEL TRABAJO Y DE PRONTO ESAS AUTORIZACIONES SE LAS HA ESTADO 

HACIENDO COMO REPORTES DE QUE EL SE SALE DEL TRABAJO  ENTONCES AHÍ HAY UN SITUACIÓN 
QUE ESTAMOS VIENDO, YA HABÍAMOS HABLADO CON EL Y CON ALGUNOS DE USTEDES DE QUE NO 

DEBEMOS DE CONFIAR DEMASIADO DE LOS JEFES PORQUE A VECES NOS VOLTEAN LOS ESCENARIOS 

Y NOSOTROS SOMOS LOS QUE PAGAMOS LAS CONSECUENCIAS. 

EN CUANTO A LOS TEMAS QUE ESTÁN PENDIENTES VARIOS NO SE HAN RESUELTO PRECISAMENTE, 

ESTAMOS EN PLATICAS SIN EMBARGO AHORITA YA VA CASI SEMANA Y MEDIA QUE ESTAMOS EN 

ESPERA DE OFICIALÍA MAYOR Y PERSONAL PARA REUNIRNOS Y DARLES SOLUCIÓN VOY A 

MENCIONAR LOS QUE YA ESCUCHAMOS INCLUSO EN EL ACTA QUE SON LOS TEMAS PENDIENTES QUE 

NO SE HAN RESUELTO: 

SOLICITAMOS LO DE LA HOMOLOGACIÓN DE LAS VACACIONES DE ACORDE A LA MODIFICACIÓN DE 

LOS ARTÍCULOS 76 Y 78 DE LA LEY FEDERAL DEL TRABAJO ESTAMOS EN ESPERA DE ELLO. 

DE LOS REGISTROS DE ENTRADAS Y SALIDAS DE JUAN ZÚÑIGA, JUAN CARLOS MARTÍNEZ IBARRA, 
HERACLIO PUGA GUERRERO Y OSIEL LEDEZMA DE LA CRUZ EN VIRTUD DE QUE SE REVISE LA 

SITUACIÓN DE ELLOS PORQUE NO LES OTORGARON EL INCENTIVO DE TRABAJO DE PUNTUALIDAD Y 

ASISTENCIA EL PASADO NOVIEMBRE Y PUES NO SE HA RESUELTO ESE ASUNTO SE VOLVIÓ A ENVIAR 

OTRO ESCRITO ACTUALIZADO PIDIENDO ESOS REGISTROS PARA NOSOTROS TENER DETALLADA LA 

INFORMACIÓN DE PORQUE NO SE LES HA DADO A ELLOS O NO SE LES DIO EN SU MOMENTO EL 

INCENTIVÓ DE TRABAJO. 

ESTÁ PENDIENTE LA REGULARIZACIÓN EN EL SINDICATO DE ALGUNAS PROPUESTAS SINDICALES A 

TRABAJO DE ALGUNOS COMPAÑEROS, ASÍ COMO DE TRABAJADORES Y TRABAJADORAS QUE 

PIDIERON SU AFILIACIÓN AL SINDICATO QUE SON: 

JAIME GUADALUPE HERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JUAN DANIEL FLORES TORRES, NORBERTO SALDAÑA 

DÍAZ, ALBINO ELIZALDE MARTÍNEZ, JOSÉ DE JESÚS MARTÍNEZ VÁZQUEZ, ARELY ÁLVAREZ 

GONZÁLEZ, JUAN CAMACHO VARGAS, HERACLEO ORDAZ SALDIERNA, ROSA ISELA LÓPEZ REYES, 
ALMA LETICIA HERNÁNDEZ CAMACHO, EDITH CAROLINA ZAMORA RODRÍGUEZ, SERGIO RODOLFO 

HERNÁNDEZ CEBALLOS, BRANDON HERNÁNDEZ CHÁVEZ, ESTOS SON PENDIENTE DE 

REGULARIZACIÓN QUE NOSOTROS PARA PRONTA REFERENCIA Y CONOCIMIENTO DECIMOS QUE NO 

SE LES HA HECHO EL DESCUENTO DE CUOTA EN NÓMINA ESTO YA ES CLARO EJEMPLO QUE YA SON 

PARTE DEL SINDICATO ESTÁN PENDIENTES ESOS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS, LAS BASES DE LOS 

COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS LUIS ÁNGEL SÁNCHEZ RÍOS Y LUIS ÁNGEL BAENA REYES DEL ÁREA 

DE LIMPIA Y DE ALUMBRADO PÚBLICO LA BASE DE LA COMPAÑERA BLANCA ESTELA LÓPEZ 

ANDRADE, ESTA PENDIENTE PROGRAMAR LA PUBLICACIÓN DE LAS CONVOCATORIAS DE LOS 

PUESTOS DE NUEVA CREACIÓN EN EL ÁREA DE DESARROLLO RURAL DEL PUESTO DE CHOFER QUE  

 

EN SU MOMENTO SE HIZO LA PETICIÓN Y SE LES HIZO DEL CONOCIMIENTO SE CONSIDERARÁN 
DENTRO DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS EN EL CASO QUE QUEDO PENDIENTE DE LA 

ADMINISTRACIÓN SINDICAL PASADA DE BENITO QUE NOS DEJÓ ESA OBSERVACIÓN DE LA 

SECRETARIA DE OFICINA PARA QUE EN TABULADOR APARECIERA COMO TAL EN ESTE CASO LA  
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COMPAÑERA,  EN EL CASO DEL ÁREA DE OBRAS PUBLICAS DE OFICIALIZAR EL PUESTO DE 
PETROLIZADOR YA TUVIMOS UNA PLATICA MAS NO SE HA RESUELTO LA SITUACIÓN COMO 

QUEDARÍA Y EL CHOFER TIPO A EN EL ÁREA DEL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL COMO 

LES COMENTABA ESO ESTÁ PENDIENTE LA NIVELACIÓN DE LOS COMPAÑEROS HÉCTOR REYES 

ZÚÑIGA Y JOSE ISABEL BOCANEGRA SALAZAR DE QUE YA HACE ALGUNOS MESES SE GESTIONO YA 

NOS TOCO A NOSOTROS HACERLO EL CUAL NO HA SALIDO EL CASO DEL MOVIMIENTO QUE SOLICITO 

JOSÉ GUADALUPE GONZÁLEZ SEGURA YA SE REUBICO ESTE COMPAÑERO EN EL ÁREA DEL TURNO 

VESPERTINO EN HORARIO DE UNA DE LAS RUTAS QUE ANDAN LABORANDO POR LA TARDE EN 

VIRTUD DE QUE EL COMPAÑERO TENIA UN HISTORIAL NEGATIVO DE INASISTENCIAS Y QUE TUVO 

OTRAS CUESTIONES CUANDO SALIÓ EL COMPAÑERO BENITO QUE SOLO QUEMARON CARTUCHO DE 

DARLE LA OPORTUNIDAD COMO ULTIMA VEZ DE POR MEDIO DE UN PERMISO SIN GOCE DE SUELDO 

EN EL TRABAJO Y REGRESÓ YA QUE ESTÁBAMOS NOSOTROS APROXIMADAMENTE EL 8 DE 

NOVIEMBRE O DE DICIEMBRE, AHORA A ESTADO FALLANDO NUEVAMENTE A ESTADO FALTANDO 
ALA TRABAJO Y LUEGO DE PRONTO SE SALE DE LA RUTA Y DEJA UN SOLO AYUDANTE SOLO 

ECHANDO LA BASURA DOS O TRES CUADRAS ENTONCES POR DEBIDO A ESO Y EL SOLICITO SU 

REUBICACIÓN POSIBLEMENTE NO ANDABA A GUSTO AHÍ Y SE LE REUBICADO EN EL TURNO 

VESPERTINO; TAMBIÉN COMO YA ÚLTIMA OPORTUNIDAD YA QUE EXISTE LO ANTERIOR Y LO MAS 

RECIENTE DE SUS ANTECEDENTES DE QUE NO LE HA ECHADO PUES MUCHAS GANAS AL TRABAJO. 

EN EL PUNTO DE JUBILACIONES BENITO DEJO UNA LISTA DESPUÉS YO ESTUVE BUSCANDO EN EL 

EXPEDIENTE DE ALGUNOS COMPAÑEROS QUE SE ARRIMARON CON NOSOTROS VOY A DARLES 

LECTURA: 

JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ QUIROZ, JOSÉ REFUGIO MORENO MARTÍNEZ, JUAN BERNABÉ JUÁREZ FLORES 

AQUÍ CON JUAN BERNABÉ TIENE QUE VOLVER A REINTEGRARSE AL TRABAJO SI ES QUE QUIERE IRSE 

AL 100 POR CIENTO Y SI NO SE VA A AJUSTAR UN PORCENTAJE QUE YA SE LE COMENTO EN SU 
OPORTUNIDAD, JUAN ANGEL HERNÁNDEZ, GERARDO SÁNCHEZ SÁNCHEZ, JOSÉ ONÉSIMO RODRÍGUEZ 

DOMÍNGUEZ, JULIO RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ, MIGUEL ESPINOZA BÁEZ, MA. PETRA FLORES 

HERNÁNDEZ, A ESTOS QUE SI NOS DEJO PENDIENTES BENITO SE LES SUMAN LOS QUE NO NOS DEJÓ 

PENDIENTES QUE YA SABEN USTEDES CON BASE A LO QUE HEMOS ESCUCHADO EN EL ACTA 

GREGORIO GUERRERO HERNÁNDEZ, LETICIA RUÍZ MARTÍNEZ, SALVADOR CASTILLO MARTÍNEZ, 

RAMÓN FLORES ALMAZÁN Y ARISTEO SALAZAR EN ESTE CASO POR AQUÍ UNO O DOS COMPAÑEROS 

SE HAN ARRIMADO CON EL COMPAÑERO MARCO Y CON LA COMPAÑERA BLANCA ESTELA EN LA 

OFICINA A PREGUNTAR DE SU JUBILACIÓN LES DIGO QUE NOSOTROS NO TENEMOS CONOCIMIENTO 

DE QUE SE HAYA HECHO UN TRÁMITE ALGUNO EN AQUEL ENTONCES, SI ES IMPORTANTE QUE SI SE 

HIZO QUE NOS DEJEN UNA COPIA DE DONDE RECIBIÓ EL SINDICATO EL DOCUMENTO DONDE SE 

SOLICITARON LA GESTIÓN PARA LA JUBILACIÓN. 

DE ESOS TEMAS ASÍ COMO TAMBIÉN LAS NIVELACIONES DE SUELDO DE JOSÉ CANDELARIO FERRETIZ, 
CUTBERTO REYNA ORTIZ, JUAN CARLOS MARTÍNEZ IBARRA Y JOSÉ CRUZ RODRÍGUEZ GUERRERO 

TAMBIÉN SON DE LOS TEMAS QUE TENEMOS PENDIENTES, ENTRE LAS MISMAS TAMBIÉN ESTÁN LAS 

CONTRATACIONES; QUE FUE QUE NOS DEJÓ LA MESA DIRECTIVA PASADA. 

A GRANDES RASGOS SON LOS PENDIENTES QUE TENEMOS QUE NO SE HAN RESUELTO ENTONCES 

HEMOS HECHO GESTIÓN A LAS CUALES LES DARÁ LECTURA. 
EN EL CONVENIO COLECTIVO EN LA CLAUSULA SEXTA NOS MARCA EL MES DE FEBRERO PARA 
NEGOCIAR  LO DEL INCREMENTO AL SALARIO TAMBIÉN ESTÁ PENDIENTE ESA CUESTIÓN Y 

ESPEREMOS QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS COMO VA A CONCLUIR CADA UNO DE ESOS TEMAS QUISE 

HACER EL COMENTARIO A GRADES RASGOS PORQUE ALGUNOS COMPAÑEROS ME HAN ESTADO 

DICIENDO, PREGUNTÁNDOLE AL COMPAÑERO MARCO TAMBIÉN COMO VA ESTO COMO VA LO MÍO Y 

TAL COSA ASÍ Y ES DE INFORMARLES LO QUE HE LEÍDO HE INCLUSO QUE SE ME PASE ALGÚN OTRA 

TEMA NO SE HAN RESUELTO NADA, NO ES QUE NO HAYAMOS ESTEMOS AL PENDIENTE NO ES QUE NO 

ESTEMOS POR AHÍ REVISANDO SIN EMBARGO EL SOPRETEXTO DE ENTRADA EN ,ESAS ANTERIORES 

ERA LA FALTA DE PRESUPUESTO ECONÓMICO DE  PRESIDENCIA MUNICIPAL PARA PODER 



 

 

MIEMBRO DE LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE MÉXICO 
7 

 

SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL 
SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P. 

JULIÁN DE LOS REYES # 200 – A, ALTOS      C.P. 79610     RIOVERDE, S. L. P. 

HONORABLE MESA DIRECTIVA   2022 - 2025 

REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04 

RESOLVERLOS AHORITA SE ATRAVIESA LO DEL INCREMENTO AL SALARIO Y PUES ESTAMOS EN ESA 

SITUACIÓN DE QUE UNA COSA LES ABARCA LA OTRA Y LA OTRA A LA PRIMERA, ENTONCES HAY UNA 

ESPECIE DE REBATIN POR ALGÚN MODO DECIRLO CON ESTOS TEMAS. 

ERA DE IMPORTANTE HACERLES DEL CONOCIMIENTO QUE A NIVEL MESA DIRECTIVA PLATICAMOS 

TODOS ESTOS TEMAS Y QUE DE ALGÚN MODO PUES LES HACEMOS EXTENSIVA LA INFORMACIÓN 

PORQUE NO SE HAN RESUELTO ESO ES HASTA ESTE PUNTO. 

DARÉ LECTURA A LAS GESTIONES SE HICIERON ESTE MES SE NOS HIZO DE CONOCIMIENTO DE 

ALGUNOS PAGOS INCOMPLETOS QUE HAN ESTADO SUCEDIENDO EN EL ÁREA DE LIMPIA DE LAS 

HORAS EXTRAS, DE ALGUNOS COMPAÑEROS QUE SE HAN ACERCADO A NOSOTROS PUES HACEMOS 

LOS MOVIMIENTOS LAS PETICIONES RESPECTIVAS PUEDA SER QUE HAY ALGÚN OTRO COMPAÑERO 

O COMPAÑERA   QUE LES HAYA SUCEDIDO LO MISMO QUE A PESAR DE QUE ESTÁN TRABAJANDO DE 

MANERA NORMAL O DE UNA FORMA CONTINUA NO LES HA SALIDO ALGÚN PAGO, SE PRESENTO UN 
CASO EN ESTA SEMANA QUE O LE SALIÓ NADA DE SUELDO DE LUIS ÁNGEL SÁNCHEZ DE LIMPIA QUE 

SOLO LE SALIERON CENTAVOS POR AHÍ HUBO UNA CAPTURA EQUIVOCADA ERRÓNEA EXTRAÑA EN 

EL MOMENTO DE HACER LA NOMINA Y ESTAMOS EN ESA SITUACIÓN REVISÁNDOLA A EFECTO DE 

QUE SE LE PUEDA PAGAR SU SALARIO AL COMPAÑERO Y SI SUCEDE ALGUNA COSA ASÍ HAY QUE 

HACERLO DEL CONOCIMIENTO PARA HACER LAS GESTIONES RESPECTIVAS POR QUE NO ES MUY 

COMÚN PERO SI SUCEDEN ESTAS COSAS. 

SE TUVO REUNIÓN EN EL ÁREA DE LIMPIA PARA ACERCA DE LA CUESTIÓN QUE ABARCA DEL 

COMPAÑERO GUADALUPE NAVA EN EL SENTIDO DE QUE HABÍA UNA DESINFORMACIÓN DE EL 

DESEMPEÑO EN LA RUTA QUE ELLOS TIENEN DE MANERA TAL QUE SE PLATICÓ CON EL ÁREA DE 

LIMPIA ESTANDO EN ESTE CASO LA PARTE ADMINISTRABA LOS TRABAJADORES Y LA PARTE 

SINDICAL PARA LLEGAR A UN ACUERDO EL CUAL SE LE PIDIÓ AL COMPAÑERO GUADALUPE NAVA 
MEJORAR UN TANTO LA ACTITUD EN CUANTO APARENTEMENTE DE LAS QUEJAS HABÍA EN SU 

CONTRA ENTONCES ESTAMOS EN ESPERA DE QUE SE CONSOLIDE Y SE LLEVE A CABO  

 

DE ESTA MANERA, PERO PRINCIPALMENTE QUE YA NO EXISTA ESTOS TIPOS DE DETALLES CON LOS 

COMPAÑEROS. 

EN CUANTO A LAS GESTIONES SE ESTA LLEVANDO A CABO LA GESTIÓN PARA EL COMPAÑERO 

GERARDO SÁNCHEZ SÁNCHEZ UN PERMISO QUE OCUPA SIN GOCE DE SUELDO VAMOS A VER QUE SE 

LO DEN DE MANERA CONTINUA JUNTO SON SUS VACACIONES PARA LA NECESIDAD QUE EL REQUIERE 

FUERA DEL PAÍS LLEVAR A CABO ESAS ACTIVIDADES. 

SE PRESENTO EL ESCRITO DONDE ESTAMOS ENVIANDO LAS PROPUESTAS QUE ESCUCHAMOS 

AHORITA EN LA LECTURA DEL ACTA DE LA ASAMBLEA PASADA DE LORENZO GUADALUPE DONJUÁN 

COLUNGA DE OBRAS PUBLICAS SE VA A OPERADOR DE MAQUINARIA PESADA EN EL MISMO 
DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS, DE LA COMPAÑERA  NELLY BEATRIZ MIRELES VANOYE DE 

PLAZAS Y JARDINES SE VA DE INTENDENTE AL DEPARTAMENTO DE FOMENTO ECONÓMICO Y EL 

PUESTO TEMPORAL TRANSITORIO LA COMPAÑERA MARÍA MAGDALENA MÉNDEZ GRIMALDO SE VA 

COMO JARDINERO TIPO A AL DEPARTAMENTO DE PLAZAS Y JARDINES EN EL ÁREA DE LA PLAZA 

CONSTITUCIÓN. 

SE HIZO LLEGAR EL ARCHIVO CON LAS CARPETAS CON LOS DATOS PERSONALES DE LOS 

COMPAÑEROS AGREMIADOS AL SINDICATO CON LA FOTO PERSONAL LA FOTO FAMILIAR Y ARCHIVO 

DE WORD CON LA INFORMACIÓN QUE SE REQUIERE PARA ESTE TIPO PARA LA CREDENCIALIZACIÓN 

RESPECTIVA SE HIZO LLEGAR ESCRITO A EFECTO DE PUEDA CONTAR POSTERIORMENTE A LA 

BREVEDAD ESPEREMOS TODOS LOS COMPAÑEROS LA CREDENCIAL ACLARANDO QUE COMO YA LO 

DIJE QUIENES ACUDIERON A TOMÁRSELA FOTO.} 
 

SE SOLICITO LA PLANTILLA DE PERSONAL SINDICALIZADO CORRESPONDIENTE DE ESTE INICIO DE 

AÑO 2023. 

NOS HICIERON LLEGAR UNA COPIA EL COMPAÑERO JUAN JOSÉ JUÁREZ Y SUS AYUDANTES DE UN 

ESCRITO DIRIGIDO AL ÁREA DE OFICIALÍA MAYOR EN EL SENTIDO QUE HAN TENIDO PROBLEMAS  
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TANTO ELLOS COMO OTROS COMPAÑEROS PARA INGRESAR AL ÁREA DE TALLERES MUNICIPALES EN 
EL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS MUNICIPALES QUE NO HAY PERSONAL A LA HORA DE ENTRADA 

NI A LA HORA DE SALIDA LOS DÍAS DOMINGO YA SE HIZO DE CONOCIMIENTO ESPEREMOS QUE SE 

PUEDA IR SOLUCIONANDO ESTA SITUACIÓN. 

NOS HICIERON DE CONOCIMIENTO EN DÍAS PASADOS DEL ÁREA DE LIMPIA Y OTRAS ÁREAS DE QUE 

ESTABAN  BATALLANDO PARA QUE SE LES ABASTECIERA DE COMBUSTIBLE COMO HAY UNA MINUTA 

DE TRABAJO LA CUAL DECÍA QUE A LAS 5 DE LA MAÑANA IBA A SER EL HORARIO PARA CARGAR LAS 

UNIDADES DE COMBUSTIBLE PUES HICIMOS NO VALER ESE ACUERDO PERO SI HICIMOS REFERENCIA 

DE QUE SE ESTABA BATALLANDO MUCHO Y QUE TRAÍA COMO CONSECUENCIA EL DESFASO EL 

ENTORPECIMIENTO EL RETRASO ASÍ COMO LA ACUMULACIÓN DE BASURA EN LAS RUTAS Y 

PROPICIAR A SALIR UN TANTO MAS  

 

TARDE CREO YA SE SOLUCIONO LA SITUACIÓN SOLO FUE MOMENTÁNEA FUE UNA SITUACIÓN 
ADMINISTRATIVA QUE TRAÍA EL ÁREA DE OFICIALÍA MAYOR. 

SE HIZO LA SOLICITUD DE SERVICIO MÉDICO PARA JUAN GUILLERMO MATA SILVA HIJO DEL 

COMPAÑERO JUBILADO GREGORIO MATA JUÁREZ CON BASE A LO QUE ESTIPULA LA CLÁUSULA 

TRIGÉSIMA CUARTA PRIMER PÁRRAFO EL NOS TRAJO UNOS DICTÁMENES SU HIJO PRESENTA UNA 

DISCAPACIDAD YA ES MAYOR DE EDAD Y ERA NECESARIO PARA PODER HACER LA GESTIÓN QUE 

ESTABLECE EL CONVENIO COLECTIVO. 

DESDE EL 5 DE ENERO NOSOTROS HEMOS SOLICITADO LA ACTIVACIÓN DEL SALDO DEL FONDO 

REVOLVENTE DE PRÉSTAMOS DE LOS CUALES LES DECÍA HACE UN RATO QUE NO HAN SALIDO 

DEBIDO A LO QUE YA SABEMOS SIN EMBARGO NOSOTROS HICIMOS EN SU OPORTUNIDAD EN TIEMPO 

Y FORMA LA GESTIÓN CORRESPONDIENTE PARA QUE SE ACTIVARA EL SALDO LAMENTABLEMENTE 

NO CONTÁBAMOS CON EL TEXTO QUE AHÍ SEÑALA EL CONVENIO DE QUE SE NECESITA LA 
APROBACIÓN DEL CABILDO. 

 EN OTRO ORDEN DE IDEAS VASO A ESTAR REQUIRIENDO A USTEDES A UNOS COMPAÑEROS LOS 

MENCIONARE PARA SI SE PUEDEN QUEDAR AL TERMINO DE LA ASAMBLEA QUE ESA SERIA LO MAS 

IDEAL QUE SE QUEDEN CON NOSOTROS PARA FIRMAR LA LISTA DE LOS UNIFORMES VEN QUE EN DÍAS 

PASADOS SOLAMENTE LES TOMAMOS UNA FOTO, PERO SE REQUIERE LA FIRMA DEL ACUSE DE 

RECIBIDO, MEJOR QUIEN FALTE ARRÍMENSE CON NOSOTROS PARA NO A VER MÁS LARGA LA 

ASAMBLEA. 

SE ESTUVO HABIENDO LA GESTIÓN LA SEMANA PASADA POR UN ACCIDENTE ES CONSIDERADO 

RIESGO DE TRABAJO DEL COMPAÑERO JOSÉ CANDELARIO CASTILLO FERRETIZ QUE UN VEHICULÓ DE 

ESOS AUTOBUSES DE TRANSPORTE DE PERSONAS QUE LE INVADIÓ CARRIL Y LE PEGO EN UN 

COSTADO DE LA PIPA QUE EL MANEJA LO CUAL PROPICIO SE SALIERA DEL CAMINO PARA EVITAR 

MAYOR GRAVIDEZ DEL ACCIDENTE, SE ROMPIÓ UN ESPEJO Y LA MUELLES MAESTRAS DEL EJE 
TRASERO; GRACIAS A DIOS NO PASO A MAS SIN EMBARGO HICIMOS UN ESCRITO APARTE DE 

ENVIARLE AL DOCTOR PARA SU VALORACIÓN PARA HACER DE CONOCIMIENTO Y POR OTRO LADO 

SOLICITAR LAS REPARACIONES A SU VEHÍCULO EL CUAL DE PRONTO ESTABA INHABILITADO PARA 

TRABAJAR YA EL DE DÍA DE AYER JUNTO CON OTROS COMPAÑEROS SE LES EMPEZÓ A DAR LUZ 

VERDE PARA COMENZAR CON LAS REPARACIONES DE LOS VEHÍCULOS DE ESTOS COMPAÑEROS QUE 

A DIARIO SALEN A CARRETERA A LLEVAR EL VITAL LIQUIDO. 

ESTO ES LO QUE AL INFORME DE COMISIONES. 

 
SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES.                    

 
 

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 
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TOMA LA PALABRA ESMERALDA DÍAZ HERNANDEZ, SUPLENTE DEL COMPAÑERO BENITO AGUILAR RIVERA TITULAR DE 
FINANZAS; YA QUE ESTE SE ENCUENTRA LABORANDO. 
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS Y LE SEDE EL USO DE LA VOY A LA COMPAÑERA 

ESMERALDA DÍAZ SUPLENTE DEL SECRETARIO DE FINANZAS EL CUAL NO PUDO ASISTIR POR EL 

MOTIVO DE QUE SE ENCUENTRA TRABAJANDO, EN ESTE MES NO HAY REPORTE DE FINANZAS YA QUE 

NO NOS LLEGARON LAS CIFRAS E PARTE DE TESORERÍA YA EL PRÓXIMO MES SE ESTARÁN DANDO EL 

REPORTE DEL MES DE ENERO Y EL DE FEBRERO. 
RETOMA LA PALABRA EL ANDRÉS Y COMENTA QUE HAY VECES QUE SE RETRASAN LOS CHEQUES Y 

EN ESTA OCASIÓN NO HA SALIDO ENTONCES YA EN EL SIGUIENTE MES EL COMPAÑERO BENITO 

ESTARÁ DANDO A DETALLE LOS INGRESOS DE ESTE MES. 

 

SE PASA AL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES LE SEDEMOS LA VOZ AL COMPAÑERO NORBERTO 

SALDAÑA QUE NOS VA A DAR LECTURA DE LOS COMPAÑEROS QUE NO PUEDEN HABLAR EN ESTA 

ASAMBLEA DEBIDO A UNA FALTA, PERMISO TRABAJANDO O DE VACACIONES EFECTIVAMENTE. 

 
SEXTO PUNTO ASUNTOS GENERALES 
 
SE MENCIONA A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN HACER USO DE LA VOZ POR INASISTENCIA A LA ASAMBLEA 
ORDINARIA PASADA.  (POR FALTA, POR SOLICITUD DE PERMISO O ANDAR TRABAJANDO) 
 

ARISTEO SALAZAR  JORGE MENDOZA GONZALEZ  ROSA MARÍA MARTÍNEZ LOERA 

BENITO AGUILAR RIVERA  JOSE LUIS HERNANDEZ HERNANDEZ  TERESA ACOSTA HERNANDEZ 

APOLINAR HERNANDEZ RODRÍGUEZ JOSE LUIS OROZCO MENDOZA VINICIO ORESTES CABUTO MEDINA 

CARLOS GALLEGOS SALAZAR  JUAN ROCHA HERNANDEZ  VICENTE NUÑEZ PADRON 

CUTBERTO REYNA ORTIZ JOSE CONCEPCION ALVAREZ HDZ VALENTINA HURTADO SANCHEZ 

DANIEL FLORES DONJUAN JUAN JOSE RODRIGUEZ QUIROZ JUAN PABLO JUÁREZ GUERRERO 

DAVID SÁNCHEZ HERNANDEZ JUAN PABLO TORRES ALONSO  JAIME GUADALUPE HERNANDEZ 
GUEVARA 

ESTEBAN MARTÍNEZ MÉNDEZ JUAN ZUÑIGA JOSE ISABEL BOCANEGRA SALAZAR  

FABIÁN PÉREZ VALDEZ JULIO ALVAREZ DOMINGUEZ JOSÉ LUIS AGUILAR MARTÍNEZ 

GERARDO HUERTA IBARRA JOSE ALBERTO ALVARADO 
GALLEGOS 

ENRIQUE SALAZAR MATINEZ 

GUILLERMO ALVARADO CASAS LUCIO ORTIZ RAMIREZ ERICK URESTI MARTÍNEZ 

HERACLEO PUGA GUERRERO LUIS DAMIAN DE LEON AGUILAR JUAN ANTONIO FACUNDO MONTOYA 

HERNAN MENDOZA GONZALEZ  LORENZO GUADALUPE DONJUAN 
COLUNGA 

GUILLERMO MARTINEZ ARGANDOÑA 

J. JESÚS OLVERA CHÁVEZ MANUEL HERNANDEZ COLUNGA BRIANT MISHAEL QUINTERO SALDAÑA 

JOSE GUADALUPE URESTI MARTINEZ NICOLAS MORAN HERNANDEZ  ORLANDO HIGAREDA HERNANDEZ  

JOSE FELIX MENDOZA HERNANDEZ NICOLAS GONZALEZ CASTILLO JAIME GPE. HERNANDEZ SÁNCHEZ 

JOSE GERARDO CORREA SOLANO OBED VIDAL FLORES TORRES GUSTAVO CASTILLO GONZALEZ 

JOSE GERARDO GALLEGOS SALAZAR  ONÉSIMO RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ JOSE DE JESUS MARTINEZ VAZQUEZ 

JOSE GUADALUPE GONZALEZ SEGURA OSSIEL LEDEZMA DE LA CRUZ CARLOS ALREDO IBARRA AGUILAR  

JOSE GUADALUPE NAVA ARICIAGA RAYMUNDO PEÑA HERNANDEZ EDITH CAROLINA ZAMORA 

JOSE DE JESUS GONZALEZ BADILLO RENE GONZALEZ SEGURA ARELY ALVAREZ RAMIREZ 

JOSÉ HELIODORO CAMACHO HDZ. REYNALDO CASTILLO GONZÁLEZ SERGIO HERNANDEZ CEBALLOS 

JUAN GILBERTO ZUÑIGA ORTIZ  ROBERTO CARLOS MARTÍNEZ 
CAMACHO 

 

 
UNA VEZ ACLARADO ESTE TEMA PASAMOS A LOS ASUNTOS GENERALES POR SI HAY ALGUN DETALLE QUE VER. 
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COMENTA EL SR. APOLINAR HERNANDEZ OVIEDO QUE EL SI TRAJO LA SOLICUTUD DE SU JUBILACION, A LO CUAL LE 
RESPONDE ANDRES QUE LE HAGA LLEGAR UNA COPIA, POR LA RAZON DE QUE NO TENEMOS ANTECEDENTE ALGUNO Y 
NOS SEA MAS FACIL QUE NOS HAGAN LLEGAR UNA COPIA PARA DARLE SEGUIMIENTO. 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO LUIS RAUL DEL RASTRO Y COMENTA QUE EN CUESTION DE SU TRABAJO EN EL  AREA 
DE CERDOS LES ACABAN DE DAR LA INDICACION DESDE LA SEMANA PASADATANTO AL COMPAÑERO TEODORO Y A MI 
QUE SOMOS LOS CARGADORES NOS INDICARON QUE LES ECHARAMOS LA MANO EN EL AREA DE ADENTRO NADA MAS 
QUEREMOS QUE EXISTE UNA MINUTA EN LA QUE NO APARECEMOS QUE ENTRAMOS A LAS 5 DE LA MAÑANA DIGO NO 
VAYA A VER PROBLEMAS MAS ADELANTE QUE PUEDAN DECIER QUE ELES ESTAMOS AYUDANDO ADENTRO PERO QUE 
NO LLEGAMOS A LA HORA QUE ELLOS TIENEN SU HORARIO DE ENTRADA Y NO VAYAMOS A SALIR PERJUDICADOS, YA 
QUE NUESTRO HORARIO ES DE 5 EN ADELANTE. 
TOMA LA PALABRA ANDRÉS Y COMENTA QUE NO ME QUEDO MUY CLARO, PERO SOBRE ENTIENDO CUÁL ES LA 
SITUACIÓN AHÍ, PERO ESTE AQUÍ EL ASUNTO ESTÁ QUE SI SERÍA IMPORTANTE QUE EL JEFE NOS LO HAGA PEDIR POR 
ESCRITO A EFECTO DE PODER PREVENIR VOLVEMOS AL PUNTO, A ALGUNO DE USTEDES LES HE COMENTADO QUE A 
VECES HACEMOS ACTIVIDADES PARA NOSOTROS NORMAL PERO CUANDO LLEGA A SUCEDER POR EJEMPLO UN 
ACCIDENTE VA A DECIR QUIÉN TE AUTORIZO QUE LO HICIERAS ASÍ? ES QUE FULANO MANGANO O PERENGANO QUE ES 
EL JEFE O ES EL AUXILIAR LO QUE SEA Y NOMAS TE DICE QUE NO, ENTONCES SI SERÍA IMPORTANTE QUE SALVO A LO 
QUE USTEDES PIENSEN U OPINEN EN EL TEMA EN ESA ÁREA QUE EL JEFE LES HAGA LLEGAR POR ESCRITO PARA QUE 
NO  O MÁS QUE NADA PARA RESPALDAR LA SITUACIÓN A LA HORA DE LLEVAR LA ACTIVIDAD; PORQUE CON ESO NOS 
ESTARÍA DEMOSTRANDO QUE HACE FALTA PERSONAL ESO ES POR UN LADO Y POR OTRO EL CONVENIO COLECTIVO DE 
TRABAJO  NOS ESTABLECE Y SEÑALA QUE SE DEBE RESPETAR EL LUGAR Y ÁREA DE TRABAJO DE CADA UNO DE 
NOSOTROS ENTONCES SI QUIERE ESE TRABAJO EXTRAORDINARIO PARA USTEDES PRECISA O EXCLUSIVO DE USTEDES 
PUES HABRÍA QUE BUSCAR CÓMO VA A SER LA FORMA DE TRABAJAR EN CUANTO COMO AHORITA YA VOTO COMO DICES 
DEL HORARIO; RESPONDE LUIS RAÚL Y COMENTA QUE INCLUSO YA LE HABÍA DICHO BENITO QUE HABLARA CON LA LO 
QUE LE PIDIÉRAMOS EN CUESTIÓN DE UN HORARIO DE NOSOTROS COMO CARGADORES YO SE LO PEDÍ Y ME DIJO QUE 
NO HABÍA NINGÚN PROBLEMA QUE EL PARABA BOLA ENTONCES AHORA SI QUE PODEMOS HACER AHÍ?. 
A LO ANDRÉS LE RESPONDE NOSOTROS LO CHECAMOS NO TE APURES. 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO JUAN JOSÉ EL CUAL COMENTA QUE A QUE SE DEBE LA LENTITUD EN TALLERES 
PARA REPARAR LAS UNIDADES LA TARDANZA, LA NEGLIGENCIA NO SÉ POR PARTE DE QUIEN SE TARDAN BASTANTE Y 
NO LLEGAN LAS PARTES RÁPIDO EL CAMIÓN LO HAN DESARMADO UNAS CINCO SEIS VECES DE LA MISMA FALLA ES DEL 
JEFE O DONDE ESTARÁ EL PROBLEMA. 
A LO CUAL LE RESPONDE ANDRÉS Y LE DICE QUE ES IMPORTANTE QUE COMO SE DICE LUEGO SABEMOS ESO NO SE 
PUEDE OCULTAR SE VE DESDE LEJOS PERO SI SERÍA IMPORTANTE QUE LO HAGAMOS DE MANIFIESTO PORQUE, 
LAMENTABLEMENTE SOMOS SOLO UNO Y DOS LOS QUE NOS QUEJAMOS LOS DEMÁS COMPAÑEROS PARECE QUE 
ESTÁN BIEN AGUSTO PARECIERA QUE NO TIENEN MAYOR PROBLEMA SOLAMENTE ERES TÚ, NO QUIERE DECIR CON 
ESTO QUE NO TE CREO NI QUE NO ESTÉN PASANDO LAS COSAS POR ESO LO ACLARE QUE DESDE LEJOS DE VE LA 
SITUACIÓN A QUE VOY CON ESTO QUE PARA PODER NOSOTROS O EL ÁREA DE TODOS NOSOTROS OPERADORES 
LLEVAR UNA ESPECIE DE LÍNEA DE TRABAJO Y SOBRE DE ESO IRNOS, NOSOTROS PODEMOS REALIZAR, CHECAR HEMOS 
HECHO GESTIONES POR TELÉFONO PARA LAS REPARACIONES DE ALGUNOS VEHÍCULOS  A VECES SI NOS HA 
ESCUCHADO Y SE AGILIZA SIN EMBARGO SON UNO, DOS, TRES, CINCO VEHÍCULOS AHORITA EN EL ÁREA DE 
DESARROLLO ESTABAN CREO QUE ERAN CINCO PIPAS LAS QUE ESTABAN DESCOMPUESTAS ENTONCES SI HAY UN 
COLAPSO CONSIDERABLE NO SABEMOS REALMENTE A DETALLE A QUE SE DEBE O CUAL O QUIEN ESTA DE ALGUNA 
FORMA DETENIENDO ESTE TEMA, PORQUE PARECIERA A PRIMERA APRECIACIÓN ESO FUERA, HAY QUE SENTARNOS A 
PLATICAR A DETALLE ESE TEMA PORQUE A LO MEJOR AHORITA PODEMOS TU Y YO NOSOTROS AQUÍ DELANTE DE LA  
 
ASAMBLEA PODER CONCLUIR EN ALGO, PERO SI YA AL RATO YO DIGO VOY A SEGUIR IGUAL CUAL VA A SER EL, 
ENTONCES SI NECESITAMOS HACER UNA LÍNEA DE TRABAJO IRNOS SOBRE DE ESA Y ESPERAR. 
Y LUEGO APARTE EL MECÁNICO CUANDO UNO LLEGA SE ENOJA, HAY COMPAÑEROS QUE ME HAN PLATICADO PERO TAL 
VEZ NO QUIEREN COMENTAR, PERO ESE MECÁNICO NO, SE ENOJA Y LE DIGO YO LO QUE MENOS QUIERO ES TRAERTE 
PROBLEMAS AQUÍ, PERO SI ME FALLA EL CAMIÓN TENGO Q TRAERLO. 
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LAMENTABLEMENTE ES UNA PERSONA QUE EL DESCONOCIMIENTO DE LAS COSAS LO HACE QUE OPINE DONDE NO 
SABE; DE HECHO  YO SI SE LO HICE VER DELANTE DE LA OFICIALÍA MAYOR Y EL JEFE DE PERSONAL QUE ESE SEÑOR 
EN SENTIDO DE QUE ENTENDÍAMOS QUE SU ACTITUD ATIENDE A SU DESCONOCIMIENTO SIN EMBARGO LO QUE 
NOSOTROS QUEREMOS LO QUE HABLAMOS AQUÍ EL OTRO DÍA RESPETO PUNTO, PORQUE VA A ANDAR OPINANDO UNAS 
COSAS INCOHERENTES TOTALMENTE DE DECIR QUE INTENCIONALMENTE SE DESCOMPONE EL VEHÍCULO PARA NO 
TRABAJAR POR FAVOR SI EL ESTA ACOSTUMBRADO A HACER ESO Y CON TODA LA RESPONSABILIDAD QUE  VENGA LO 
DIGO PUES HAYA EL Y SE VE CLARAMENTE Y SE VE CLARAMENTE PORQUÉ LE LLEGA TRABAJO Y SE MOLESTA Y POR 
FAVOR PERO YO CREO QUE SI VAMOS A TENER QUE LEVANTAR UNAS FIRMAS PORQUE YA FUE MUCHO YA HEMOS 
TOLERADO DEMASIADO PARA PODER HACER UN MOVIMIENTO, DICE EL COMPAÑERO VICENTE UNA PEQUEÑA 
OBSERVACIÓN SOBRE LE MISMO TEMA ESTAMOS HABLANDO DEL MAESTRO VIDEOS NO? REFERENTE A ESO ESTE YA 
ESTA EL MAISTRO QUE LE AYUDABA A YUSHUA UN MORENO CHAPARRITO NO SE SI LO HAN VISTO AHÍ, EL ME COMENTO 
A MI QUE YA TRABAJABA PARA EL MUNICIPIO ENTONCES COMO YA SABEMOS QUE SI LA MUEVE Y SI LE ECHA GANAS 
ESE MAESTRO ENTONCES ESTÁ EN OTRO LADO PROBABLEMENTE EL JEFE DEL DEPARTAMENTO O MÁS AKA AHÍ SI 
NECESITARÍAN CLARO EL OTRO MAISTRO TODOS SABEMOS CÓMO ES SE ENOJA POR TODO Y POR TODO LA HACE DE 
EMOCIÓN DIGO PORQUE TAMBIÉN YO PREGUNTE DE UNA TINAS DE ACEITE A LA UNIDAD 21 ME LE PUSIERON UN BOTE, 
ESTE Y ME DIJERON Q SOLO LES HABÍAN LLEGADO DOS PARA TODOS LOS CAMIONES Y QUE UNO SE LO HABÍAN PUESTO 
A OBRAS PÚBLICAS O SEA SOLO DOS PARA TODAS LAS UNIDADES PUES NO. 
RETOMA LA PALABRA ANDRÉS Y DICE QUE MÁS QUE NADA HAY Q PLATICAR A DETALLE ESA SITUACIÓN Y HASTA DONDE 
NOS AFECTA NO ME QUIERO ESCUCHAR MAL SIN EMBARGO A LO MEJOR CONOCIDO DE QUE NO TENEMOS 
HERRAMIENTA Y PUES AHORA COMO LE HACEMOS, PERO HAY QUE ESPERAR QUE NOS PROVEAN DE HERRAMIENTAS Y 
TRATAR DE HACER LO QUE SE PUEDA CON LO QUE NOS DEN Y DE LO OTRO DE AGILIZAR LA CUESTIÓN Y ESO DEMOS 
LA OPORTUNIDAD DE VER Y DE PLATICAR ESTO EL MARTES A PRIMERA HORA Y ESPERA EN EL SENTIDO DE REUNIRNOS 
PARA YA POR APARTE EN EXCLUSIVO CON EL DEPARTAMENTO DE LIMPIA ME REFIERO ESTA ÁREA PORQUE ES LA FLOTA 
MÁS GRANDE DE VEHÍCULOS DE LOS DEPARTAMENTOS QUE ESTÁN EN EL SINDICATO ENTONCES COMO ME EXPLICO 
CÓMO LE VAMOS A HACER TANTO CON ESA CUESTIÓN QUE SE NOS DE UN PLANTEAMIENTO UNA SUGERENCIA OPCIÓN 
SOBRE LA SER VIALIDAD QUE SE LE VA A ESTAR DANDO Y ASÍ MISMO TAMBIÉN HACERLE EL PLANTEAMIENTO DE ESTE 
SEÑOR QUE PUES LA VERDAD YO CREO CON TODO EL RESPETO QUE ME MEREZCA Y NO TIENE MASA ENCEFÁLICA EN 
LA CABEZA ESTA PERSONA, ENTONCES ES IMPORTANTE QUE ESTA PERSONA LEJOS DE ESTAR AYUDANDO NOS 
OBSTACULIZA NOS OBSTRUYE Y NOS CONTRAPONE EN ESTA CUESTIÓN Y PARA EVITAR ESE TIPO DE DETALLES YO 
CREO QUE ESTA PERSONA NO DEBE DE ESTAR AHÍ.  
JUAN DICE BUENO ESA ERA MI DUDA QUE ESTE MECÁNICO VA A PERJUDICAR EL TRABAJO DEL OTRO, EL CUAL YO HE 
VISTO QUE TIENE MAS CONOCIMIENTO, PERO NO LO DEJA SER, COMO QUE LE PONE TRABAS O SEA EL ES EL QUE HACE 
EL TRABAJO, EL ES EL QUE DA LAS OPINIONES YO LO HE VISTO Y SI LE DA UNA OPINIÓN LE DICE A ES ESTA OTRA COSA 
YA SE ESO YA LO SÉ Y SE CIERRA A QUE EL ES EL BUENO Y COMO QUE TAMBIÉN EL JEFE LE DA ESE PODER A EL 
CUANDO NO LO DEBE SER Y EL JEFE ESTA IGUAL, UN DÍA EL JEFE ME DIJO QUE LE DIERA SIN AGUA AL CARRO QUE NO 
LE PASABA NADA ENTONCES ENTRE LOS DOS Y EL DIRECTOR DE TALLERES COMO ESE MECÁNICO QUE SON LOS QUE 
ESTÁN PARANDO TODO DE ECHO EL DIRECTOR DICE Q HASTA SIN ACEITE LE DEN, ASÍ DALE NO IMPORTA AUNQUE 
TRAIGA POQUITO JALA Y PUES BUENO YO PIENSO QUE POR ESO LE PONEN UN NIVEL VERDAD PERO BUENO YA ES MUY 
INGENUOS LOS DOS Y MUY CERRADOS LOS DOS A OPINIONES PORQUE SE MOLESTAN SI UNO LES DICE ALGO. 
ES QUE LAMENTABLEMENTE AHÍ HAY UNA COCTEL DE NEGLIGENCIA, PREPOTENCIA, ARROGANCIA EN LA ACTITUD QUE 
HAY EN ESTAS PERSONAS NOSOTROS VAMOS LA CUESTIÓN DE QUE ESTO SE DEJE DE HACER PORQUE AL FINAL DE 
CUENTAS PUES DIGO TODOS MERECEMOS RESPETO PERO SI NO NOS VAN A RESPETAR COMO QUIEREN QUE UNO LES 
RESPETE PERO ESE NO ES EL TEMA A LO QUE YO ME REFIERO ES QUE TENEMOS QUE BUSCAR SOLUCIONES PARA ESA 
SITUACIÓN Y OJALA EN LO SUCESIVO SE NOS PUEDA DAR UNA SOLUCIÓN VIABLE DE ALLÁ PARA AKA COMO DE AQUÍ 
PATA ALLÁ EN CUANTO EL TEMA QUE LE COMENTABA A JUAN JOSÉ DE BUSCAR UNA LÍNEA DE TRABAJO Y SOBRE DE  
 
ESO HACERLO, MAURICIO COMENTA QUE SOBRE EL MISMO PUNTO AHORITA TE SOY SINCERO NO NOS HAN SURTIDO 
AHORITA NADA PRÁCTICAMENTE NADA NO TENEMOS SOLDADURA BATALLAMOS MUCHO PARA EN CUESTIÓN DE 
CUALQUIER PEDACITO DE LAMINA DE PLACA ELLOS QUIEREN QUE UNO HAGA IMPOSIBLES AHÍ, SACAR DE HAYA DE 
ATRÁS O X COSA YO A LO QUE SE Y DIGO PORQUE YA HEMOS PREGUNTADO VARIAS VECES Y SUPUESTAMENTE LA 
SOLICITUD , POR EJEMPLO SI EL LUNES SE OCUPA ALGO HACEN LA SOLICITUD AHÍ EN TALLERES EL DIRECTOR LA HACE  
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Y LA MANDAN PARA HAYA PARA LA PRESIDENCIA Y LA TIENEN QUE CHECAR EL SEÑOR PRESIDENTE Y HASTA NO PASA 
ESO SI EL LA AUTORIZA SIGUE PARA ADELANTE EL TRABAJO Y SI NO AHÍ SE QUEDA ESTANCADO, ACTUALMENTE HAY 
MUCHOS CAMIONES AHÍ TIRADOS PORQUE SIMPLEMENTE NO LOS HA AUTORIZADO; HACE DÍAS YA TENEMOS CASI EL 
MES DONDE NOS ESTÁN MANDANDO A NOSOTROS A CHECAR A LAS ESCUELAS DONDE SUPUESTAMENTE VA EL SEÑOR 
PRESIDENTE Y SE COMPROMETE CON X COSA QUE LES HAGA  FALTA A LAS ESCUELAS ENTONCES MIRA ÉL SE ESTÁ 
COMPROMETIENDO CON TRABAJAOS QUE SINCERAMENTE NOSOTROS, YO EN MI PUNTO PERSONAL TE DIGO NO LO 
HAGO ENTONCES POR DECIR NOS ESTÁN PIDIENDO UNOS DESTELLOS QUE ELLOS LES LLAMAN DOMOS QUE LLEVAN 
POLICARBONATO X COSA Y LLEVA MATERIAL ROLADO COSA QUE NOSOTROS NO TENEMOS, TE SOY SINCERO SI 
CONOZCO MUCHAS COSAS PERO EL POLICARBONATO YO NO LO PONGO PARA EMPEZAR; BUENO LA CUESTIÓN ES ESTA 
ELLOS DICEN HAS LA LISTA ASÍ Y ASÍ TAL Y TAL Y LA LLEVAN PERO HAS DE CUENTA QUE EL MES PASADO ME DIJERON 
QUE QUERÍAN QUE DE TODA LA CHATARRA QUE ESTA DE ANUNCIOS VIEJOS Y ESO QUE RESCATÁRAMOS TODO EL 
MATERIAL QUE PORQUE DE AHÍ SE VAN A  HACER ENTONCES YO QUISIERA DE ESE PUNTO SI TU PUDIERAS CHECAR 
ESO PORQUE BUENO PARA MI PARA EMPEZAR LUEGO LUEGO LA PERSONA QUE HIZO EL TRABAJO ES LA QUE VA A IR 
POR DELANTE A MI SE ME HACE UN TRABAJO DE SUPER BAJA CALIDAD AHORA VA A QUEDAR HASTA RIESGOSO, PORQUE 
ESE MATERIAL YA ESTA TRABAJADO HAY QUE TRABAJAR MUCHO PARA DEJAR UN TRABAJO AL 100, ENTONCES YO 
QUISIERA QUE EN ESE PUNTO SI CHECARAS MAS QUE NADA PORQUE EN CUESTIÓN DE NOSOTROS NO NOS ANDEN 
COMPROMETIENDO A CUALQUIER COSA O X COSA QUE LLEGUEN PORQUE LO PRIMERO QUE VAN A DECIR ES TU LO 
HICISTE A TI TE DIJERON Y YO PIENSO QUE NO TENEMOS PORQUE ANDAR ALLÁ ENTRE LA CHATARRA ENTRE PEDAZOS 
DE FIERRO Y X COSA PARA UN TRABAJO QUE ES DE UNA ESCUELA O UN KÍNDER DE NIÑOS EL CUAL ES SE VA MOVER 
DE MUCHA PRESENTACIÓN MAS QUE NADA COMO PARA NOSOTROS PRESTARNOS A HACER ESO ERA TODO GRACIAS. 
LO REVISAMOS ESE TEMA, ASÍ COMO EN ESTA ÁREA COMO CASI EN TODAS ESTAMOS BATALLANDO DE EQUIPO DE 
TRABAJO COMO DE ADITAMENTOS, COMO DE HERRAMIENTA ENTONCES LO CHECAMOS A VER QUE PODEMOS HE 
INVESTIGAR SABER Y SOBRE DE ESO IR VIENDO LA POSIBILIDAD DE SOLUCIONAR ESTOS REZAGOS.  
 
SE CIERRA EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES. 
 
SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA:  SIENDO LAS 4:36 DIECISÉIS HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS, SE 
DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
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